

Atif Gülücü

1979 Übersiedlung nach Deutschland, lebt und arbeitet seither als Künstler in Preetz
Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland

Stipendien, Preise:

1989 Ankaufpreis des Landes Schleswig-Holstein

1991 Arbeitsstipendium der Stadt Bad Segeberg durch die Otto-Flath-Stiftung

1992 Preis für Plakatentwurf der Stadt Antakya / Türkei

1994 Arbeitsstipendium des Landes S.-H. im Künstlerhaus Selk

1997 Arbeitsstipendium des Landes S.-H. im Künstlerhaus Cismar

2008 Ledermuseum Offenbach

2008 Bergkamen